

Markus und seine Michaela trauten sich und gaben sich in der Pfarrkirche Klam das JA-Wort.



Die Beiden hatten bereits am 10. August zum Poltern eingeladen und mussten dabei Ihre Ehetauglichkeit unter Beweis stellen und nun war es schlussendlich soweit. Am Samstag, den 24. August 2013, gaben sich unser Lotsenkommandant und Funkbeauftragter Markus Eder und seine Michaela in der Pfarrkirche in Klam das JA-Wort.

Bereits der Empfang wurde von der Bewerbsgruppe der FF Klam übernommen. Nach dem Standesamt ging es für die Hochzeitsgesellschaft dann in Richtung Pfarrkirche. Nach der Messe fand sich Kommandant Wagner mit einer kleinen Gruppe von Kameraden vor der Kirche ein um dem frisch getrauten Ehepaar Spalier zu stehen. Im Anschluss wurden die Beiden mit der alten Saugspritze zum gemeinsamen Fototermin kutschiert.

Die Kameraden der FF Klam übernahmen ebenso das Absperren und auch hier musste das junge Paar sich wieder ein paar Aufgaben stellen, um zu zeigen, dass Sie diese nun gemeinsam erfolgreich meistern können.

Nach den anschließenden Gratulationen des Kommandanten und der Kameraden ging es für die Hochzeitsgesellschaft weiter nach Mitterkirchen ins Gasthaus Häuserer wo dann gemeinsam mit dem Brautpaar gebührend weitergefeiert wurde.

Wir wünschen dem jungen Brautpaar alles erdenkliche Gute und Glück für die gemeinsame Zukunft und viele schöne Ehejahre.

-



•



•



[Alle Fotos von der Hochzeit](#)

26.08.2013 11:18 von Andreas Kollmann

